



El acceso a Valladolid por la carretera de Burgos no estará convertido en autovía hasta el próximo verano.-(Foto Cacho)

Como consecuencia del saneamiento de todas las redes de servicio subterráneas

## El desdoblamiento del tramo Plaza San Bartolomé-Tafisa se retrasará al menos seis meses

El saneamiento y mejora de las redes de servicio subterráneas en torno al tramo Plaza San Bartolomé-Tafisa, así como la extracción de viejos colectores fuera de servicio, supondrán un retraso en la finalización de las obras de desdoblamiento de esta calzada de unos seis meses y un incremento sobre el presupuesto inicial de más de sesenta millones de pesetas. Así lo ha confirmado Antonio del Moral, jefe de la División de Construcción del MOPU y encargado accidental de estas obras, que ha estimado como fecha probable para su finalización el próximo mes de julio, coincidiendo con el incremento de tráfico procedente de Francia con destino a Portugal.

La primera fase del desdoblamiento de la CN-620 entre Burgos y Tordesillas, que afecta al tramo comprendido entre esta última localidad y Sotoblanco, ha experimentado algunas alteraciones en cuanto a su duración y presupuesto, desde que hace un año se iniciara su ejecución. Una de las zonas de actuación en que se ha dividido este tramo, la comprendida entre Tafisa y la Plaza de San Bartolomé, íntegramente en el casco urbano vallisoletano, es la más afectada por los retrasos, como consecuencia de las obras paralelas que exigen la puesta al día de diversas redes de servicio subterráneas. Aunque parte de estas obras estaban previstas, Antonio del Moral señaló que las redes de agua, teléfonos y eléctrica han traído muchos problemas, a los que se han sumado la aparición de viejos colectores

fuera de servicio o la solución al problema de las inundaciones en el barrio de la Victoria. Todo ello ha supuesto un retraso considerable en las obras específicas de desdoblamiento de la calzada, cuya finalización estaba prevista en el proyecto inicial para finales del presente año.

Las últimas previsiones, a raíz de las modificaciones parciales llevadas a cabo, apuntan al próximo mes de julio como fecha en la que Valladolid podría ver convertido el acceso por la carretera de Burgos en una autovía dotada de mediana, vías de servicio y aparcamientos laterales. Los más de 337 millones y medio de pesetas del presupuesto inicial para esta zona de actuación, de 2.285 metros, se habrá incrementado para entonces en unos sesenta millones de pesetas, a los que habría que añadir otros veinte como partida complementaria.

El delicado apartado de las expropiaciones que suponen estas obras y que afectan fundamentalmente a industriales asentados a ambos márgenes de la carretera, ha sido zanjado sin excesivas dificultades. Dos estaciones de servicio, cuyos titulares han sido ya indemnizados, se verán obligados a trasladar sus actuales instalaciones. Por otra parte, una tercera gasolinera que, según el proyecto original debería cambiar su ubicación igualmente, podrá continuar abierta al haberse suspendido una pequeña zona de aparcamientos.

Otro de los afectados por estas obras es el colegio Gonzalo de Córdoba que, en principio, veía drásticamente reducido su patio de recreo. Una modificación del proyecto aconsejada por el Ayuntamiento ha evitado este trastorno, y sólo está previsto recortar ligeramente una de sus esquinas para facilitar el acceso a la calle de la Victoria.

El actual encargado de las obras, Antonio del Moral, ha señalado que la colaboración y el entendimiento con el Ayuntamiento han aliviado en todo momento los imprevistos presentados sobre todo en lo que se refiere a obras que afectan a la Corporación municipal y al MOPU.

El caco salió tranquilamente del Banco

## Dentro de una entidad bancaria roban a un individuo 700.000 pesetas

Un individuo que se disponía a ingresar en un Banco la correspondiente recaudación de una gasolinera, un total de setecientas mil pesetas. Estando en el interior de la entidad con el maletín en la mano, en el que tenía la mencionada cantidad, un individuo le llamó la atención sobre unos billetes que había en el suelo, este individuo, que resultó ser el caco, de forma insistente llamó la atención al hombre del maletín sobre el dinero que estaba en el suelo, señalándole que se le habían caído del bolsillo unos cuantos billetes, el hombre del maletín aunque señaló que no eran suyos y debido a la insistencia del caco, se agachó a recogerles. Este fue el momento esperado por el caco para coger el maletín y salir tranquilamente por la puerta de la entidad bancaria.

tección.

En la carretera de Salamanca, la Policía Nacional localizó un Seat 124, sport, cuya sustracción había sido denunciada. El coche se hallaba totalmente destrozado e inutilizado, al ser golpeada su chapa con una tapadera de las utilizadas en el alcantarillado; del mismo habían sustraído numerosas piezas, estaba valorado en unas 300.000 pesetas

Robo en SIMAGO

El total de lo robado asciende a unas doscientas treinta y ocho mil pesetas en ropa y doscientas mil en bisutería. Los hechos ocurrieron durante la noche, uno o varios individuos tras fracturar la luna del escaparate con acceso a la calle Montero Calvo han sustraído varias prendas de vestir y de un stand dedicado a la venta de bisutería, fueron también sustraídas piezas de plata y chapadas en oro.

De una de las oficinas de una empresa de limpieza, situada en la calle Pasión, después de forzar la cerradura de la puerta, han robado unas ciento veinte mil pesetas en efectivo.

Roban por valor de millón y medio de pesetas

En una empresa del Polígono de Argales y aprovechando las vacaciones, varias personas robaron diversas prendas de ropa, confección de caballero, en especial cazadoras, cuyo importe asciende a millón y medio de pesetas. Los autores penetraron en el recinto tras fracturar los cristales de una ventana, a la que accedieron por el tejado de un edificio adosado al principal.

Detenidos

Han pasado a disposición judicial F.L.B. y M.R.D. como presuntos autores de tentativa de robo, al tratar de sustraer el radio-casette de un Renault 5, para lo cual tuvieron que fracturar un cristal con una piedra.

Como presunto autor de tráfico de estupefacientes ha sido puesto a disposición judicial F.J.A.G., detenido cuando en la calle Arzobispo Gandásegui vendía a otro joven hachis. El detenido se dio a la fuga, pero más tarde, en el momento de su detención, se le ocuparon 20 barras de hachis.

Robo de joyas

De un domicilio de la calle José Luis Arrese han sido sustraídas varias joyas por valor de 500.000 pesetas. El autor presumiblemente utilizó una llave falsa, al no existir en el domicilio señal de violencia alguna; se ha cometido el robo aprovechando la larga ausencia de sus moradores.

De un domicilio de la calle Verbena fueron sustraídas joyas por valor de ciento veinte mil pesetas. En el domicilio no se encontraron signos de violencia, muy posiblemente el autor o autores entraron en el domicilio con llave falsa.

Robo en la CTNE

En el Polígono de Argales, de una nave propiedad de la Compañía Telefónica Nacional de España, varias personas desconocidas, tras saltar la tapia que circunda la nave y romper una verja metálica existente en una ventana situada a unos tres metros de altura, se han apoderado de unos ciento ochenta metros de cable telefónico, valorados en unas 260.000 pesetas.

Una calculadora-impresora, una máquina de escribir, un contestador automático, veinte camisas y otros objetos, por un valor total de 200.000 pesetas, es el producto del robo perpetrado en varias oficinas que una empresa de servicios tiene en el Polígono de Argales. el acceso tuvo lugar por una ventana tras romper la malla metálica de pro-

## Mañana se abre una nueva biblioteca infantil

Mañana se abrirá al público una nueva biblioteca infantil de la Fundación Municipal de Cultura. La ubicación de este nuevo centro será la Casa de Cultura Revilla, calle Torrecilla número 5.

Con un horario de tarde, desde las siete a las ocho y media todos los días, a excepción de los sábados que tendrá un horario de diez de la mañana a dos del mediodía.

Todos los fondos de esta nueva biblioteca serán de lecturas infantiles y juveniles.

Los interesados que deseen hacerse socios deberán tener la autorización paterna, dos fotos y veinticinco pesetas.

## Los suboficiales de Villanubla niegan que el soldado muerto hubiera recibido amenazas

Las declaraciones de dos sargentos de la Base Aérea de Villanubla con mando sobre la compañía en la que estaba Juan Carlos Múgica, el soldado de 18 años aparecido muerto en una finca cercana al cuartel el pasado 20 de julio, coincidieron en señalar que éste no había recibido amenazas por parte de sus compañeros veteranos, con los que sin embargo sí había habido disputas «típicas de la mili».

El juez instructor Francisco Salinero, señaló ayer que, en contra de las manifestaciones que en su día hicieron los padres del fallecido, los suboficiales que comparecieron recientemente declara-

ron que los dos soldados a los que presuntamente se les habían imputado las amenazas no las habían hecho y que tampoco fueron castigados en ningún momento.

De acuerdo con las declaraciones de los sargentos, el joven Múgica fue objeto de «novatadas» propias del servicio militar y recordaron una ocasión en la que, recién llegado al cuartel, estaba realizando el trabajo de sus compañeros veteranos, «escaqueados» mientras en la cantina.

Juan Carlos Múgica, señalaron los sargentos, era un joven raro, retraído, introvertido, que jamás pidió nada a sus superiores y que

no fue admitido en la Policía Militar de la Base «porque era muy nervioso», lo que resulta un riesgo cuando se trata de portar armas de fuego. El joven santanderino fue finalmente destinado a cocinas.

Sin indicios de criminalidad

Francisco Salinero señaló que no tenía la impresión de que fueran a encontrarse indicios de criminalidad, cuando faltan por declarar los dos soldados aludidos —cuyos datos y nombres no han sido remitidos por la Base Aérea

al juzgado—, y dos amigos del fallecido que, en el pueblo del que era natural, Corrales de Buelna, informaron de las citadas amenazas.

Por otra parte, un primer análisis de las muestras de las vísceras del cadáver, enviadas a Madrid, ha mostrado que no había restos de estupefacientes en la sangre.

El juez manifestó que los análisis todavía no estaban acabados y que, en definitiva, continuaba sin saberse cuál era la causa de la muerte de Juan Carlos Múgica, quien había desaparecido del cuartel 26 días antes de encontrarse su cadáver.